



[Accueil](#) > [Arts visuels](#) > [Première](#) > Romane et son père

## Romane et son père

Moteur !

[🏠](#)
[École](#)
[Collège](#)
[Lycée](#)
[Vidéos](#)
[Jeux](#)

☰ Sur le même thème -

le site.fr vidéos  
espace enseignants

🔍 Rechercher



Romane et son père - 01:50



Jennifer et sa mère - 01:50



Robin et l'humain - 01:50



Lola et son grand-père - 01:52



Hakeem et son grand frère - 01:50

Publié le 23-06-2017 - Mis à jour le 23-06-2017

[MOTEUR!](#)
[ARTS VISUELS](#)
[PREMIÈRE](#)
[SECONDE](#)
[TERMINALE](#)
[TROISIÈME](#)

Mon père c'était vraiment quelqu'un. J'ai pensé ça encore et encore en tentant de trouver les bons mots quand il n'y en a aucun de suffisant... mais je suis prête à faire de mon mieux pour décrire l'homme que j'ai connu...

Moteur ! est un projet développé en association avec l'Observatoire de la Diversité du CSA. Il s'agit d'un concours destiné aux 14-22 ans qui filment en 1'30" à l'aide d'un smartphone un hommage à une personne de leur entourage qui, pour eux, est source d'inspiration.

Le jury présidé par Abd Al Malik s'est réuni au CSA, en compagnie du parrain Samuel Le Bihan, pour désigner les 10 jeunes réalisateurs primés. En partenariat avec France Télévisions.

## Cinéma : deux jeunes des Yvelines montent les marches de Cannes



Les deux jeunes yvelinois ont été récompensés par un jury présidé par le chanteur Abd al Malik. LP/Frédéric Dugit



Ils vont monter les marches comme les plus grands. Romane Massard, 18 ans, originaire de La Verrière et Hakeem Ahmad, 21 ans, originaire de Maule, sont les invités ce vendredi du Festival de Cannes. Ils figurent tous deux parmi les lauréats du projet « Moteur ! », porté en association avec l'Observatoire de la diversité du CSA, première édition d'un concours qui consistait à envoyer une [vidéo filmée avec leur smartphone](#), sur une personne de leur entourage qu'ils admirent et qui les inspire. Ce projet vise à « donner une image valorisante des jeunes des zones rurales et urbaines sensibles. » Romane et Hakeem recevront à 16 heures leur prix, des mains de Thierry Frémaux, directeur du Festival, avant de monter les marches en soirée aux côtés de Samuel Le Bihan, parrain de Moteur ! et Abd Al Malik, président du jury.

Accueil (<https://www.evasionfm.com>) / Actualités (<actualites.html>) / 78 Yvelines Sud (<actualites-yvelines-sud.html>)  
/ Deux Yvelinois vont monter les marche...

## Deux Yvelinois vont monter les marches du festival de Cannes

© Publié le 26 mai 2017 à 12h18

Partager 0

Partager 0



crédit photo : Romane Massard

Deux jeunes de la Verrière et de Maule monteront les marches du festival de Cannes à 16h aujourd'hui.

Deux jeunes de la Verrière et de Maule monteront les marches du festival de Cannes à 16h aujourd'hui. Romane Massard et Hakeem Ahmad se sont révélés grâce au concours « moteur ». Un concours qui consistait à envoyer une vidéo réalisée sur une personne de leur entourage qui les inspirait et ce à l'aide de leur smartphone. Les deux Yvelinois recevront leur récompense par Thierry Frémeaux, le directeur du festival. Ils paraderont ensuite au côté de Samuel Le Bihan, le parrain du concours et d'Abd Al Malik, président du Jury.

Partager 0

Partager 0

## Dans la même catégorie



(<actualite-29655-ile-de-france-420-000-logements-supplementaires-prevus-d-ici-six-ans.html>)

Ile-de-France : 420.000 logements supplémentaires prévus... (actualite-29655-ile-de-france-420-000-logements-supplementaires-prevus-d-ici-six-ans.html)  
Le Conseil régional a détaillé hier son Schéma régional de l'habitat et de